



Regierungsratsbeschluss vom 09. Januar 2024

Konferenz der Kantonsregierungen KdK; Beziehungen Schweiz-EU: Erste Konsultation der Kantone zum Entwurf eines Verhandlungsmandats; Vernehmlassung

P231649

1. Der Regierungsrat genehmigt den Entwurf der Stellungnahme an die KdK.

Begründung

Der Bundesrat führt zum Entwurf seines Mandats für die Verhandlungen mit der EU eine Konsultation bei den Kantonen durch. Der Kanton Basel-Stadt hält fest, dass er die Weiterentwicklung der Beziehungen zwischen der Schweiz und der EU für elementar hält. Der Kanton versteht sowohl das Verhandlungsmandat als auch ein zu erwartendes Verhandlungsergebnis als Gesamtpaket, das entsprechend bewertet werden muss. Dabei ist den Chancen ebenso gebührend Platz einzuräumen wie den Risiken, sollte es zu keinem Verhandlungsergebnis kommen. In diesem Sinn hat er den Entwurf grundsätzlich begrüsst.

